

ENERGIE RENOUVELABLE : Les Centrales Villageoises du Pays de Saverne font leur chemin

Sur le modèle national des Centrales villageoises, des sociétés locales à gouvernance citoyenne voient le jour en Alsace dans le but de favoriser la production d'énergie renouvelable et l'émergence de centrales solaires. Ainsi, la SAS fondée en juin 2017 par les [CENTRALES VILLAGEOISES DU PAYS DE SAVERNE](http://www.paysdesaverne.fr/PCET/Faites-fleurir-panneaux-solaires.htm) compte 4 installations opérationnelles sur des toits de bâtiments publics à Thal-Marmoutier, Dossenheim-sur-Zinsel et Saverne (Bas-Rhin). En résulte, à ce stade, une production d'électricité destinée à la revente totale, équivalente à la consommation d'une quinzaine de foyers. 3 autres toits doivent être équipés dans les mois qui viennent - idéalement d'ici la fin de l'année - et « nous sommes déjà en train de penser à une 2e vague d'installations en 2020 » selon la présidente de la structure. <http://www.paysdesaverne.fr/PCET/Faites-fleurir-panneaux-solaires.htm>